
会議記録                            （誠之小学校学校運営協議会） 

平成２８年度 第９回学校運営協議会会議録 
日 時 平成２８年１２月１９日（月）  １６時３０分 

場 所 誠之小学校 校長室 

出席者 
砥抦敬三  鮫島明良  中澤辰男  笹沼健一     

根尾英子  原田万左江 大𣘺郁子  西田義貴 

司 会 砥抦敬三 書 記 西田義貴 

議題 

１ 教育活動の報告 

２ 平成２９年度教育課程について 

３ 改築工事に伴う各種事業の見直しについて 

４ 仮校舎建設計画の報告 

５ その他 

概要  

１ 教育活動の報告（西田校長より） 

 ○就学時健診の状況から，来年度の１年生は１００名を切る予定。 

 ○中学進学に向けての「アプローチカリキュラム」を作成することになった。 

  ・区立中学間の生徒数の差が激しい現状や中学校選択制の下でのアプローチカリキ 

ュラム作成は，現実と合わずに困難な面もある。 

 

２ 平成２９年度の教育課程について（西田校長より） 

 ○運動会の会場として六義園運動場を考えている。 

 ○学芸会の保護者動線をどう確保するか。プールに蓋をするので，そこが待機場所に 

なりそうである。 

 ○オリパラ教育，道徳や外国語活動の教科化といった新しい流れも入る。 

 ○校舎改築工事に伴い，全校朝会で全員が集まることができなくなる。 

 ○引取り訓練，就学時健診等，様々な行事の見直しが迫られている。 

  

３ 改築工事に伴う各種事業の見直しについて 

 ○工事車両が出入りすることになるため，児童の安全確保を最優先したい。 

 ○放課後に残留する児童が安全に帰宅できるように，各種事業の見直しを図りたい。 

 ○ＰＴＡや大人の各種活動についても見直す必要がある。 

 ○学校内に児童の居場所を作るために，学校支援地域本部とＮＰＯ法人えこお間で調 

整し，放課後の活動保障を何とかしたい。 

 ○貸館業務に関しては，ＰＴＡを最優先とする。次に誠之小学校に関連する団体への 

貸館とする。大学生団体その他については，貸館が難しいことを 1月より副校長か 

ら伝えていく。 

 

４ 仮校舎建設計画の報告（井上副校長より） 

 

５ その他 

 ○民間学童の送迎問題について 

 ○誠之ブランド米について 

 

６ その他 

 ○次回の学校運営協議会は１月１９日（木）に開催予定。 

 


